

【新型コロナ】医療従事者や生活困窮者への支援を受付中

Yahoo! JAPAN ヘルプ ウェブ検索



dgx\*\*\*\*\*

-ポイント

対象ストアでのお買い物がお得

キーワードを入力



トップ

速報

ライブ

個人

オリジナル

みんなの意見

ランキング

有料

あなたのコメント

購入履歴



主要

国内

国際

経済

エンタメ

スポーツ

IT

科学

ライフ

地域

トピックス一覧

## 1型糖尿病、患者1人の障害年金停止は「違法」 大阪地裁

5/17(月) 15:37 配信 259



判決後、大阪地裁前で「一部勝訴」の旗を掲げる弁護団=17日午後、大阪市北区（永田直也撮影）

9人は平成12～26年に障害等級2級に認定され年金を受給していたが、うち8人は28年に詳細な理由が示されないまま、年金の支給対象外となる3級に等級が変更された。9人は支給再開を求めて大阪地裁に提訴し、地裁は31年4月、明確な支給停止の理由を示さなかつた国の手続きを違法と判断し、支給停止処分を取り消した。

しかし、国は判決から1ヶ月後に9人の障害等級は3級が妥当だと再び判断し、改めて支給停止を通知した。等級変更の是非は訴訟の迅速化のため争点から外されており、改めて理由を示せば、不支給の継続が可能と解釈する余地が残っていたため、支給停止の再通知を受けた9人は地裁に再び提訴。障害等級が2級に該当するか否かや、支給停止処分の違法性などが争われていた。

過食など生活習慣の乱れが一因の2型糖尿病と異なり、1型は何らかの理由で臍臍（すいぞう）の細胞が破壊されたために起きる。国内の患者数は推計11万人超。根治は見込めず、インスリン投与が生涯欠かせない。

### 【関連記事】

[医師が語る「受ける意味がない」健康診断の項目](#)

[現役女医が選んだ実際にのんでいる市販風邪薬、1位は？](#)

[脳梗塞治療は「時間との勝負」 見逃せない「3つのサイン」](#)

[サンド伊達、がん公表で“カロリーゼロ理論”封印か 栄養士から“ガチ指摘”受けたことも 医師が本当に使っている市販薬 「風邪には漢方」と声揃える](#)

**産経新聞**



### アクセスランキング（国内）

- 1 前澤友作さん、「お金配り」へのひろゆきさんコメントに大人の対応「好きな2人が喧嘩して悲しい」の声も



中日スポーツ 5/18(火) 11:12

- 2 13号HR・大谷翔平選手の凄すぎる最近の活躍。実況アナも彼をディズニーの“アトラクション”にしてしまう



ハフポスト日本版 5/18(火) 12:14

- 3 見知らぬ高齢女性が「助けて…」自宅で「何とかして」指さしたのは



西日本新聞 5/18(火) 11:50

- 4 日本の感染対策「ゆるすぎ」経済状況は「絶望」。五輪開催の是非は？【国際後論調査】

BUSINESS INSIDER JAPAN  
5/18(火) 8:10

- 5 階段崩落アパートの施工業者、自己破産を申請…「事故後に契約キャンセル相次いだ」



読売新聞オンライン 5/14(金) 18:51

- PR «話題»名古屋市緑区の自宅価値が高騰中！ タイピングカフェ



Yahoo! JAPAN広告